

Bühne der Abtei, die für die Rommersdorf Festspiele gerüstet war, fanden die Musikerinnen und Musiker der Band „I.N.R.I.“ Platz. Winfried Hetger, Jörg Schwickerath, Horst Gottlob, Ralf Elsner, Ricarda Battakollias, Wolfgang Lucke und Theodor Enders sorgten mit ihrem rockigen Sound für vielleicht ungewohnt Töne anlässlich einer Messe, aber sie fanden schnell einen Draht zu den

Gästen bzw. Gottesdienstbesuchern. Echter Rock eröffnete die Messe, bevor auch bekannte Hits wie der Leonhard Cohen Klassiker „Halleluja“ oder Gospels wie „Hey men“ durch den Kirchenbau klangen. Einer mit Vollblutmusikern zusammengestellten Band gelang die gemeinsame Verbindung von gottesdienstlicher und populärer Musik. Mit ihrem Rhythmus und ihrer Spiel-

und Sangesfreude zogen sie die Mitfeiernden in ihren Bann. Die spezielle Akustik und die beeindruckende Atmosphäre im sakralen Raum der Kirche unterstrichen das Klangerlebnis. Die Rockmesse machte beim Anhören einfach gute Laune, hielt aber auch Momente tiefgründiger Spiritualität bereit. Am festlich geschmückten Altar vor der Bühne positionierte sich zwischen den Messtücken

Carmen Tormaschewski, die geistliche Impulse gab. Lebensbejahende Botschaften der Bibel standen dabei im Mittelpunkt und die Begeisterung aller Beteiligten unterstrich die Botschaft. Dass eine Messe nicht immer von klassischen Elementen geprägt sein muss, sondern durchaus modern sein kann, bewies die Rockmesse in Rommersdorf eindrucksvoll.

Pascal Badziung

Carmen Tormaschewski
A. Lucke

■ Neuwied soll Fairtrade-Stadt werden

Neuwieder Grüne Informierten über den aktuellen Stand der Fairtrade-Bewerbung der Stadt Neuwied

NEUWIED. Zahlreiche Gäste konnte Regine Wilke, Sprecherin des Ortsverbandes Bündnis 90/ Die Grünen Neuwied und der Stadtratsfraktion, am letzten Samstag im Bootshaus an der Rheinbrücke zu einem Frühstück mit fair gehandelten Produkten begrüßen.

Die Grüne Bundestagsdirektkandidatin Anna Neuhoft für den Wahlkreis Neuwied/Altenkirchen und der rheinland-pfälzische Landesvorsitzende der Grünen Josef Winkler standen für Gespräche über fairen Handel zur Verfügung. Beide hobten die Notwendigkeit hervor, durch bessere Preise für Kleinbauernfamilien und durch menschenwürdige Arbeitsbedingungen für die Beschäftigten auf den Plantagen, die Situation in den Entwicklungs- und Schwellenländern nachhaltig zu verbessern.

Der Neuwieder Stadtrat hatte am 12.7.2017 einstimmig beschlossen, sich um den Titel „Fairtrade Town“ zu bewerben und damit ein deutliches Zeichen für ein wirkungsvolles Instrument der Armutsbekämpfung gesetzt.

Nach den allgemeinen Informationen erläuterte Wolfgang Rahn, Sprecher der Steuerungsgruppe der Fairtrade Initiative



Bei einem Frühstück mit fair gehandelten Produkten im Bootshaus an der Rheinbrücke haben Mitglieder des Ortsverbandes Bündnis 90/ Die Grünen Neuwied sowie Gäste besprochen, welche Bedingungen erfüllt werden müssen, damit Neuwied „Fairtrade Town“ wird.

der Stadt Neuwied, den aktuellen Stand der Bewerbung um den Titel „Fairtrade Town“. Die notwendigen Kriterien sowohl im Landkreis als auch in der Stadt sind weitestgehend erfüllt. Noch nicht erfüllt sind die Anforderungen an das Angebot von Fairtrade Produkten in der Gastronomie, sowohl im Stadt-

gebiet als auch auf Kreisebene. Rahn formulierte als Ziel der Steuerungsgruppen die Erfüllung aller fünf Kriterien und damit die Zertifizierung als Fairtrade Town bis zum „Eine Welt Fest“ am 30.09.2017 in Neuwied.

Unterstützt werden die Bemühungen von zahlreichen Verei-

nen, Kirchengemeinden und drei zertifizierten Fairtrade Schulen. Zu Fragen zur Bewerbung und Zertifizierung stehen die Stadtverwaltung und die Mitglieder der Steuerungsgruppe gerne zur Verfügung.

Pressemitteilung des Bündnis 90/Die Grünen-Ortsverbandes Neuwied



BIO-TEPPICH-WÄSCHE

Chlorfreie Wäsche ohne Chemie

„Waschen und Reparatur nach alter iranischer Tradition“

Unsere Leistungen

- Chlorfreie Handwäsche ohne Chemie
- Frans- und Kantenreparaturen
- Kostenloser Bring- und Abholservice
- Rückfettung · Fleckenentfernung
- und alles um den Teppich
- Verkauf von Teppichen

Handeln Sie schnell!!!

- Entmotten und Milbenschutz · Tierhaarentfernung
- Spezial-Vitamin-Behandlung

WARNUNG VOR BETRUG! Betrügerische Teppichreinigungsfirmen locken mit Preisen von 5,90 € und 6,90 €. Anschließend erhalten Sie eine erhöhte Rechnung. Lassen Sie sich immer einen Ausweis und die Gewerbeanmeldung zeigen.



Fransen erneuern

Dabei versteht sich der erfahrene Kaufmann nicht nur auf den Verkauf farbenfroher und wertvoller Teppiche, sondern auch auf spezielle Reparaturen, Restauration und Wäsche. Ein Orientteppich wird nach altiranischer Tradition mit Regenwasser gewaschen, anschließend Rückfettung der

Wolle und Glanzwäsche. Das Verfahren, bei dem spezielle Waschmittel verwendet werden, basiert auf jahrelanger Erfahrung. Der Waschvorgang, so der Fachmann, sollte alle fünf Jahre erfolgen: Das Entfernen von Flecken, das Nachfärben abgelaufener Stellen, die Erneuerung von Frans- und Kanten gehören zum Angebot des Orientteppich-Haus GRY in Neuwied-Engers.



Reinigung

Frühlings-Aktion

25 % Rabatt auf Teppichreinigung

30 % Rabatt auf Reparatur

+

GUTSCHEIN
50,- €

Kostenloser Hol- & Bringservice